

# Kinderhaus Sonnenschein Lommatzsch

Leitungsteam Frau Braune und Frau Strasser



Liebe Eltern,

wie Sie aus den Medien sicherlich schon erfahren haben, dürfen wir ab dem 06.04. wieder alle Kinder im Kinderhaus Sonnenschein begrüßen.

Wir befinden uns weiterhin im Stadium des eingeschränkten Regelbetriebes. Das heißt, dass wir weiterhin in festen Partnergruppen arbeiten und die Kinder sich nicht mit anderen Gruppen durchmischen dürfen.

Wir betreuen daher Ihre Kinder weiterhin eingeschränkt zwischen 7.00 – 16.00 Uhr.

Achtung liebe Krippeneltern, die in der Bringe – und Abholsituation bisher das Haus betreten haben: für Sie wird es eine Änderung geben. Sie können weiterhin durch die gewohnten Eingänge Ihre Kinder in das Haus bringen, um den Kleinsten die Abschiedssituation zu erleichtern. Wir benötigen allerdings von Ihnen einen Nachweis über einen Corona – Negativtest, der nicht älter als 3 Tage sein darf. Zeigen Sie den Nachweis bitte bei der Erzieherin vor. Ohne diesen Nachweis dürfen wir Sie laut der Allgemeinverfügung vom 01.04.2021 leider nicht ins Haus lassen.

Ich wünsche Ihnen ein ruhiges und sonniges Osterfest, behalten Sie weiterhin Ihre starken Nerven und vielen Dank für Ihr Entgegenkommen und Verständnis in dieser verrückten Zeit.

Viele Grüße  
Dörthe Braune